

# 1年A組ホームルーム通信 4期

2025年10月2日発行

下記の条件に該当する方、もしくは事由が発生した場合は担任までご連絡ください。

- ・住所変更
- ・家計急変（転退職、長期療養他）
- ・親権者変更

など

## ■ 私的なつぶやき

やっと過ごしやすい時期がやってきましたね！いつもならキャンプやツーリングなど、いろいろな人と遊びに行きたい季節ですが、今年はどうもそういう気分になれない北田です。夏休み中にした手術の傷がなかなか治りきらないし、運動制限もあるし、もう本当にうんざりですよ。他にも理由は盛りたくさんですが。

ということで、今年はいつもよりたくさんの本を読んでいます。僕の、とりわけ好きな作家さんは伊坂幸太郎さんで、ミステリーとファンタジーが混ざったような作品がすごく面白いのですが。高校時代に読んだ『死神の精度』や、殺し屋シリーズの『グラスホッパー』、『マリアビートル』、『AX アックス』、『777 トリプレセブン』を最近読み返しましたが、いつになっても面白さは変わりませんでした。ちなみに『マリアビートル』は、ハリウッドで「ブレット・トレイン」と題名を変えて映画化されています。主役はブラッド・ピットだったり、「君たちはどう生きるか」のヒミ役を担った福島かれんが出演していたり、キャストも割と豪華です。物語の構成が秀逸なので、秋の夜長のお供にぜひどうぞ。

電話：090-3153-5960 MAIL：y\_kitada@tsugeno.ac.jp

## ■ ぎょうじ

### ○学園祭



お越しいただいた方は知っていると思いますが、今年の学園祭ではベビーカステラ屋さんをやりました。最初に目標を決めたんですが、「たくさん売り上げて焼肉がしたい！」という、ちょっとよこしまな意見が採用されました。粗利が大きそうな粉もんを売ろうってことになり、試行錯誤を重ねて売ってみたんですが、さて、その結果は…。

4期が始まってからは、試作ができる時間にはひたすらベビーカステラを作り、食べてを繰り返しました。北田の個人的な推しは、うんこの形をしたベビーカステラだったんですが、一部の生徒にはすごく不評でした。若い子はみんな「うんこ」って聞くと喜ぶと思ったんですけど、1年A組には上品な生徒が多いみたいで、感心しました。最初は味のないベビーカステラを作り、味付けを工夫することになりました。

試した味は、ブルーベリー、マーマレード、いちご、抹茶、ココア、バナナ、納豆、ポップコーンの8種類。抹茶やココアなどの粉末を買ってきて生地に混ぜてみたんですが、色が濃くなるだけで、あまり味が変わらない上にコスパが悪いと気づきました。また、初めはブルーベリーやマーマレードなども生地に混ぜていたんですが、焼いた後につけて食べた方が断然おいしいことが判明し、あれこれと改良が重ねられてきました。ちなみに納豆については、「納豆の味 자체は不味くないけど、ベビーカステラと一緒に食べる意味が見出せない」という結果でボツになりました。



1学年に割り振られた「模擬店展示の準備」も、生徒たちはノリノリで進めてくれました。共用棟から吹き抜けまで、パイプ椅子や長机、さらには重たいテントまで運ばなければならなかつたんですが、力持ちたちがすごく頑張ってくれました。重いものを運ぶのが大変な生徒も、作業しやすいように整理整頓してくれたり、テントの幌とパイプの組み合わせを確認してくれたりと、それぞれできることに一生懸命取り組んでいて、とっても素敵でした。2日かけて運び出した道具たちですが、5期に戻ってきた際は1日で共用棟へ片付けなければいけません。また協力頼みますよ。

さて、今年度の目標だった「焼肉パーティー」ですが、結果的にはちょっと難しそうな売り上げでした。でも、ホットケーキミックスがたくさん余ったので、「ホットケーキパーティー」は開催できそうです。「またホットケーキかよ！」っていうリアクションが予想されるので、サーティーアンダギーなど、ちょっと違ったものが作れないか、また相談しましょうね。

最後に、学園祭当日に担任不在となり、すみませんでした。生徒たちが自発的に取り組んでくれてとっても助かりました。ありがとうございました。

